

Modificaciones de tráfico en la avenida de Euskal Herria

Escrito por Administrator
Jueves, 23 de Mayo de 2013 08:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 23 de Mayo de 2013.

IRUN

Modificaciones de tráfico en la

avenida de Euskal Herria

23.05.13 - 00:02 -

El Ayuntamiento está repavimentando la Avda. Euskal Herria, entre las glorietas de Eguzkitzaldea y Juan Pérez de Azkue. La actuación abarca los dos sentidos. El lunes finalizaron los trabajos en el carril de bajada y han comenzado las obras en el vial de subida que se prolongarán hasta el viernes (si el tiempo lo permite). Durante los trabajos, este carril se cortará y a diferencia de lo previsto inicialmente, el tráfico será desviado por la carretera de Olaberria y calle Berio para acceder a la rotonda Juan Pérez de Azkue. Sí se mantendrá el desvío del tráfico que llega de la rotonda de los olivos por la calle San Francisco Javier, también para el autobús interurbano E-25 que seguirá parando frente a la farmacia de manera provisional. Los autobuses escolares en sentido subida circularán por calle Berio.